### VIDELA CALIFICO A PERON DE "DEMAGOGO"

BUENOS AIRES, 6 de mayo.- El presidente Jorge Rafael Videla calificó al fallecido general Juan Domingo Perón como "demagogo... que se exhibía como un iluminado" Estas expresiones, las primeras en que se hace referencia al ex mandatario fallecido, fueron vertidas en el curso de una entrevista a periodistas de Alemania Federal (AP, IPS, UPI, AFP y EFE). (Información en página 12.)

# Videla Calificó de "Demagogo" a Perón

## Brigadieres de la Fuerza Aérea Analizaron el "Caso ALUAR"

(AP, IPS, UPI, AFP y EFE)

BUENOS AIRES, 6 de mayo.- El presidente Jorge Videla tuvo juicios adversos para el fallecido general Juan D. Perón, a quien calificó de "demagogo... que se exhibía como un iluminado"

Es la primera vez que el general Videla se refiere públicamente a Perón y a su movimiento peronista, desde que encabezó un golpe militar que lo condujo al poder el 24 de marzo de 1976.

"El peronismo era un partido político que como tal se exhibía, pero estaba impregnado de un sentimentalismo que su líder, su jefe, Perón, un demagogo, le insufló", dijo Videla a un grupo de periodistas de Alemania Federal que lo entrevistaron ayer en Buenos Aires.

"Esa figura de este iluminado, durante prácticamente 30 años en presencia y en ausencia, manejó los destinos políticos de la Argentina a través de esa jugada demagógica de la promesa fácil; hoy Perón no existe añadio

REUNION DE BRIGADIERES

Mientras los brigadieres en actividad realizan una reunión para analizar las actuaciones relacionadas con el denominado "caso ALUAR", el juez que entiende en esa causa, Eduardo Marquardt, rechazó un pedido de procesamiento presentado por el titular de la Fiscalia Nacional de Investigaciones Administrativas contra el ex Ministro de Economía, José Bergelbard y Manuel Madanés.

Estas fueron las novedades más especta culares registradas hoy en torno al caso que tuvo un vuelco sensacional el miércoles último cuando fueron detenidos e incomunicados los ex integrantes de la Junta Militar, teniente general Alejandro Lanusse, almirante Pedro Gnavi y brigadier general, Carlos Rey, y el ex Ministro de Defensa José Rafael Cáceres Monié

Los brigadieres en actividad -en número cercano a los 30- se reunieron esta mañana desde poco después de las 10 en la sede del Comando General del arma y citados por su titular, brigadier general Orlando Agosti, para considerar en forma minuciosa todo lo relacionado con la investigación judicial que se lleva a cabo en torno del contrato que el Estado firmó con la empresa ALUAR para la fabricación de aluminio en el país.

Una vez concluida no se había dado información oficial sobre el trámite seguido durante la reunión.

En lo que hace a la órbita judicial la nota de mayor trascendencia la dio el juez Marquardt esta mañana al no hacer lugar por el momento a la petición del titular de la Fiscalia Nacional de Investigaciones Administrativas de procesar a Gelbard y Madanés respecto al controvertido contrato.

LOS ABOGADOS

En el caso dei teniente general Lanusse se confirmó que su defensor es el ex juez de la Sala Penal de la Cámara Federal, Enrique Ramos Meiía, mientras que el almirante Gnavi tiene como detensores al conocido penalista Sebastián Soler y a Rodolfo Battini-

En lo que hace al brigadier Rey es patrocinado por Eugenio Miari y el ex ministro Cáceres Monié por su hijo, José Antonic Cáceres Monié y por un abogado de apellido

#### **BRONER SIGUE EN CARACAS**

El ex Presidente de la Confederación General Económica (CGE), Julio Broner, estará detenido en Caracas hasta que la Corte Suprema de Justicia resuelva si es procedente la extradición solicitada por Argentina, dijo hoy el jefe de la filial de Interpol, comisario César Quero.

#### **GUERRILLEROS MUERTOS**

Cuatro guerrilleros resultaron muertos en dos procedimientos realizados por fuerzas de seguridad en la provincia de Buenos Aires, se informó esta noche aquí.

Los hechos ocurrieron en las localidades de Olmos e Isidro Casanovas, cercanas a

Buenos Aires.

El primer enfrentamiento ocurrió en Olmos durante un control de población. Una pareja intentó eludir la acción abriendo fuego. La agresión se repelió rápidamente abatiéndose a los atacantes.

En Isidro Casanovas se detecto una im-prenta clandestina perteneciente a la agrupación subversiva "Montoneros". Durante la acción de allanamiento resultaron muertos dos guerrilleros que se encontraban en su interior

ROMBA EN UN BANCO

El estallido de una bomba produjo importantes daños materiales en una sucursal de un banco perteneciente al grupo Graiver estamañana en Santiago Arieta, a 30 kilómetros al oeste de Buenos Aires, indicaron fuentes responsables.

El atentado provocó graves daños en el frente del edificio así como en una tienda

ubicada calle por medio

PEDIDO DE LA FEDERACION INTERNACIONAL DE PERIODISTAS La Federación Internacional de Periodis-

tas expresó hoy su "repulsa por la represión brutal que golpea la prensa en Argentina", tanto a periodistas nacionales como extran-

La FIP exige de las autoridades argentinas el cese de la represión, ejecuciones, arrestos y detenciones de periodistas en el

Hace un llamamiento a sus 82 mil miembros pertenecientes a 28 países del mundo para que denuncien la situación de Argenti-

#### **DIPUTADOS PORTUGUESES**

Los diputados portugueses aprobaron hoy por unanimidad una moción que expresa su preocupación por la violencia en Argentina y piden al presidente Jorge Videla que asuma sus responsabilidades, se informó aquí.